

RMS vom 1. Juni 2013 in Marthalen GymTeam Brütten

Das war mal eine Erfahrung anderer Art! Wir erhielten die Möglichkeit, unser Tenue fürs Kleinfeld auf seine Wetterfestigkeit zu prüfen.....Wir hoffen drum auf trockenes Wetter am Eidgenössischen Turnfest. Auch die eine oder andere Regenjacke hielt der Dauerberieselung von Petrus nicht ganz stand.

Zum ersten Mal zeigte das GymTeam sein Können auch in zwei Fit und Fun-Disziplinen, Kugelstossen und Schleuderball. Das Fazit: Wir haben mitgemacht.... Damit wir am Eidgenössischen Turnfest mehr als nur zur Belustigung der Wertungsrichter beitragen, müssen wir noch viel trainieren...

Dass wir hauptsächlich fleissig an unseren Gymnastikvorführungen üben, hat sich auf jeden Fall ausbezahlt! Wir wurden nämlich **Regionalmeister** in der Kategorie Gymnastik Bühne (Aktive) mit der Note 9,27. Hier starteten 17 Vereine. Auf dem Rasen im Kleinfeld reichte es mit der Note 8,95 zum 7. Platz von 20 Vereinen.

Neben der erstmaligen Teilnahme an anderen Disziplinen ausser Gymnastik und dem Aufmarsch so vieler Gummistiefel, gab es für uns noch ein anderes erstes Mal: Wir konnten endlich unseren neuen Trainer zeigen! Nun müssen wir uns nur noch dran gewöhnen, im Getümmel nach grün Ausschau zu halten und nicht mehr nach weiss!

Ines Brunner